

高梁市会場 盛大に開催!



大盛況!会場前の長蛇の列

アトラクションでは成羽備中神楽育成会の子どもたちが勇壮な舞いを披露



神楽 フェス

10月31日、県内外から約2000人の神楽ファンが集まって、「神楽フェスティバル」が開催されました。予定を10分早めて開場されるほどの大盛況。
全国から集まった9つの団体が特色ある神楽の舞いを披露。芸術的で幻想的な世界に、神楽ファンらは酔いしれていました。



神楽フェスティバルで歓迎のあいさつをする実行委員会会長の近藤市長



備中神楽成羽保存会による松尾明神の舞



ステージと観客が一つとなったフィナーレの大合唱



絵ぶたのキャラクターに喜ぶ大山のぶ代さん

「第25回国民文化祭・おかやま2010」(愛称「あつ晴れ!おかやま国文祭」)が10月30日から11月7日まで9日間開催され、本市では漫画・神楽・童謡の3つのフェスティバルが盛大に開催されました。
期間中、高梁市の特色ある文化の魅力を再認識するとともに、全国へ力強く発信することができました。各フェスティバルを写真で紹介いたします。



幻想的な神楽の競演



備中神楽成羽保存会による「猿田彦命の舞」



特産品、物品の販売が華を添える



おもてなしの心でご案内



期間中、成羽美術館では備中神楽美術展が開催された



地元備中神楽成羽保存会の「事代主命の舞」

